



## BÜRGERINITIATIVE RETTUNGSDIENST

Herr Minister Reinhold Gall

Stuttgart, den 09.01.2013

Innenministerium Baden Württemberg  
Dorotheenstrasse 6  
70173 Stuttgart

Stellungnahme des Forum Notfallrettung zur Überarbeitung des Rettungsdienstplans  
Fragenkatalog der Bürgerinitiative Rettungsdienst zum Themenkomplex Integrierte Leitstellen

Sehr geehrter Herr Minister,

anbei übergeben wir Ihnen die „Stellungnahme zur Überarbeitung des Rettungsdienstplans“ des Forum Notfallrettung

und den Fragenkatalog „Wie sicher, funktionsfähig und effektiv sind die Integrierten Leitstellen in Baden Württemberg?“ der Bürgerinitiative Rettungsdienst.

Mit den beiden Schriftstücken möchten wir eine öffentliche Debatte über notwendige Änderungen im Rettungswesen Baden-Württembergs anregen.

Hierzu gehört nach unserer Auffassung auch, dass Ihr Ministerium die von uns angesprochenen Problemstellungen inhaltlich bewertet und Lösungswege sowie deren zeitliche Umsetzbarkeit aufzeigt.

Ihre inhaltliche Bewertung wird sicherlich den heutigen Stand der Notfallmedizin und den derzeit gültigen Standard im Europäischen Rettungswesen berücksichtigen. Die daraus zu ziehenden Schlussfolgerungen können dann in der öffentlichen politischen Diskussion entsprechend getroffen werden.

Wir würden uns freuen, wenn sie uns an ihrer inhaltlichen Bewertung der von uns aufgeworfenen Fragestellungen teilhaben lassen.

Mit freundlichen Grüßen,

Tjark Neinhardt  
Forum Notfallrettung

Joachim Spohn  
Bürgerinitiative Rettungsdienst